



Das ATS – Forum lädt ein:

**Evidenzbasierte Praxis in der Psychiatrie? – Vom Schlagwort zum
Wochenprogramm der Station E0
der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich.**

Die Neueröffnung der Akutstation E0 im Jahr 2009 barg die Chance, das Wochenprogramm für die Patientinnen und Patienten neu und evidenzbasiert zu gestalten. Analog zum Verständnis der Evidenzbasierten Praxis wurden aus vier Quellen Daten und Informationen gewonnen, welche die Grundlagen für das neue, von der Pflege gestaltete Wochenprogramm bilden.

Die Referenten stellen das Konzept der evidenzbasierten Praxis, das entsprechende Vorgehen und schliesslich das neue Wochenprogramm vor.

Inwieweit das gewählte Vorgehen auch für andere Disziplinen oder disziplinübergreifend geeignet ist, wird im Anschluss diskutiert.

Referentin/Referent:

Franziska Rabenschlag
Pflegewissenschaftlerin BBF

Toni Schär
Stationsleiter

Dienstag, 24. Mai 2011
12:00 – 13:00 Uhr
Sitzungszimmer H201

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Freundliche Grüsse

Theresa Witschi
Vizedirektorin DPTS
Leiterin Abteilung Therapien und Sozialdienst

